

7 avril 2024

Dimanche de la Divine Miséricorde

Les intentions de messes sont disponibles au presbytère, dans les églises, sur le site web et au IGA de Plessisville.

Dans moins d'un mois, la première des communions prendra un sens tout à fait spécial pour des jeunes de nos différentes communautés, puisqu'ils feront la première rencontre avec le Seigneur Jésus dans le Pain de Vie. Cette célébration de l'Eucharistie, se fera le **dimanche 28 avril à 15h à l'église Notre-Dame-de-Fatima**. Je vous invite donc à prier pour tous ces jeunes qui terminent bientôt le parcours pour qu'ils trouvent en Jésus un chemin d'épanouissement et de bonheur.

Karen Savage, intervenante en pastorale



« Dans le Corps et le Sang du Christ, nous trouvons sa présence, sa vie donnée pour chacun de nous. Dans l'Eucharistie, Jésus nous rassasie de sa présence. » Pape François 2022

Ont été accueillis dans nos communautés en Mars

Aurélié Poulin

Fille de Jean-Yves Poulin & Jennifer Théberge

Maddison Soucy

Fille de Jason Soucy & Line Berthiaume

Lampes du sanctuaire

Saint-Calixte

En mémoire de Gilberte Desmarais & René Fournier par les enfants

Notre-Dame-de-Fatima

En mémoire de Denis Martineau par Carmen et les enfants

Inverness

En mémoire des défunts de nos familles



Nous portons dans notre souvenir

Rosaire Bédard

1^{er} avril

Plessisville

Armand Pilote

29 mars

Villeroy

Rollande Côté Fortin

28 mars

Laurierville

Denis Rouleau

26 mars

Plessisville

Gilles Fradette

26 mars

Lyster

Lauraine Beaulieu

25 mars

Laurierville



Une nouvelle liste de personnes est publiée sur le feuillet des intentions de messes d'avril, sur le site web ainsi que sur la page Facebook.

Merci de nous aider dans cette mise à jour auquel nous devons faire face. Il s'agit de dossier ayant été négligé depuis des dizaines d'années. Il vaut toujours mieux mettre à jour plutôt que d'attendre d'être dans une situation émotionnellement difficile !

Encore une fois, aucuns frais n'est demandé pour cette mise à jour, il s'agit simplement de régulariser les dossiers et éviter la perte d'une concession.

Afin de respecter l'article 25 de notre règlement no 6, nous devons prendre contact avec des concessionnaires et/ou héritier de lot du cimetière de Plessisville. Si vous connaissez une personne dans la liste, veuillez contacter le presbytère au **819-362-7318 poste 224.**



« Car voici, l'hiver est passé ; la pluie a cessé, elle s'en est allée. Les fleurs paraissent sur la terre, le temps de chanter est arrivé, et la voix de la tourterelle se fait entendre dans nos campagnes. » —

Cantiques des Cantiques 2:11,12

Le Chœur du Vieux Chalet (CVC) présente son concert: « Une chanson pour toi » à l'église Notre-Dame-de-Fatima de Plessisville dimanche le 5 mai 2024, à 14h30.



Coût du billet : 30\$ en prévente (35\$ à la porte)

Une partie des profits sera donnée à : **Fondation HTAPQ** et à la **Fondation Laure-Gaudreault.**

Le billet sera aussi valide pour la présentation du vendredi soir 3 mai, à 19h30 au CÉGEP de Victoriaville.

Billets disponibles auprès de Réjeanne Caron & Claude Bolduc, 819-362-7969

L'horaire des messes **d'avril à août**, est actuellement disponible sur notre site web.

Il suffit de vous rendre au nd.deserables.org puis cliquez sur la pastille *Horaire des messes*.

Inhumation d'urnes à partir du

1^{er} mai 2024

Contactez-nous pour réserver ! **819-362-7318 poste 224**

Du nouveau au presbytère de Notre-Dame des Érables !

Mes très chers paroissiens et paroissiennes, je suis très heureux de vous annoncer que l'abbé Réal Grenier et moi-même, votre curé, l'abbé Jean-Paul Lacroix, nous avons emménagé définitivement dans le presbytère de la rue Saint-Calixte, et cela à partir du 1^{er} avril 2024 ! Je vous le garantis : ce n'est pas un poisson d'avril. Et pour mieux vous servir, nous avons réaménagé le message d'accueil téléphonique et vous pouvez rejoindre autant le personnel administratif que pastoral en faisant le numéro de la personne à rejoindre ! À titre d'exemple, si vous faites le 5, vous me parlerez directement : à moins que je sois parti faire une messe ou de la pastorale dans un de nos 27 villages, à ce moment-là, laissez-moi un message sur mon répondeur ! De plus, vous pouvez toujours rencontrer un prêtre, mais il est préférable de prendre rendez-vous au préalable ! Alors encore une fois, bienvenue dans mon nouveau chez-moi !

Jean-Paul Lacroix, curé pour l'équipe pastorale

